



Petro llega a Estados Unidos para su crucial reunión con Trump en la Casa Blanca

Description

El mandatario colombiano viajó a Washington para un encuentro que se produce tras meses de tensiones diplomáticas entre ambos gobiernos

(EEUU) En las horas de la madrugada de este lunes, el presidente de Colombia, Gustavo Petro, arribó a Washington para cumplir con la reunión pactada con Donald Trump que se llevará a cabo este martes 3 de febrero en la Casa Blanca. El encuentro abordará temas de “cooperación bilateral y la agenda más amplia entre Colombia y Estados Unidos”, consignó Sputnik.

El viaje se concretó después de que Petro recibiera un visado especial, luego de que el Departamento de Estado estadounidense le cancelara su visa tras su inclusión en la llamada ‘lista Clinton’.

Preparativos y movilización

Antes de partir hacia la capital estadounidense, el mandatario colombiano se entrevistó con el jefe de misión de la embajada de Estados Unidos en Colombia, John McNamara. “Empiezo mi jornada de comunicación intensa con el gobierno de los EEUU, con mi entrevista con el representante de negocios de los EEUU en Colombia McNamara”, escribió Petro en su cuenta de X.

Empiezo mi jornada de comunicación intensa con el gobierno de los EEUU, con mi entrevista con el representante de negocios de los EEUU en Colombia McNamara.

Antes de esta reunión he visitado a mi mamá para despedirme.

Les dejo la foto de mi mamá antes de casarse y de su amor... pic.twitter.com/7GmkV0hVwd

— Gustavo Petro (@petrogustavo) [February 1, 2026](#)

En la misma publicación, el presidente se sumó indirectamente a la convocatoria del senador Iván Cepeda, candidato presidencial del oficialista Pacto Histórico, quien pidió a sus seguidores manifestarse el martes en Bogotá. “Que el martes, si no llueve, la plaza de Bolívar se llene para defender la democracia, el salario vital y la paz de Colombia

mientras me reúna con Trump", escribió Petro.

Un encuentro tras meses de tensión

La reunión se produce un año después de varios roces entre ambos mandatarios, iniciados el 26 de enero de 2025 cuando Petro no autorizó la entrada al país de dos vuelos con migrantes deportados desde Estados Unidos, denunciando un "trato indigno" para sus connacionales.

Ese episodio, que estuvo a punto de desembocar en una guerra arancelaria por las amenazas de Trump, se resolvió el mismo día pero dejó secuelas en la sólida relación bilateral que históricamente han mantenido ambos países.

Las diferencias entre ambos gobiernos se han profundizado en temas como la cooperación en la lucha contra el narcotráfico y las acciones de Estados Unidos en Venezuela, incluyendo los ataques del 3 de enero en Caracas que resultaron en la captura de Nicolás Maduro junto con su esposa, Cilia Flores.

Agenda paralela en Washington

Además del encuentro con Trump, Petro desarrollará una amplia agenda que incluye actividades políticas, académicas, empresariales y con la comunidad colombiana.

El presidente ofrecerá una charla sobre cambio climático en la Universidad de Georgetown y sostendrá reuniones con empresarios del sector del cacao, centradas en comercio, sostenibilidad y proyección internacional del producto.

También están programados encuentros con congresistas estadounidenses para fortalecer el diálogo político y legislativo bilateral, así como una reunión con la diáspora colombiana en la biblioteca Martin Luther King de la capital estadounidense.

La visita de Petro a Washington se perfila como un momento definitorio para la relación entre Colombia y Estados Unidos bajo las administraciones de ambos mandatarios.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026